

# *Presidente de Cuba destaca que sismo transcurrió sin daños (+Tuit)*

---



La Habana, 29 ene (RHC) El Presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez, resaltó a través de su cuenta en twitter que el sismo que estremeció a Cuba transcurrió sin ocasionar daños materiales ni humanos.

El mensaje del mandatario cubano, hecho público en las redes sociales, precisa: Cuba estremecida, pero sin daños, tras sismo en el mar Caribe. No se reportan pérdidas, daños ni afectaciones.

A continuación establece un vínculo con la información del diario Granma, la cual lo califica como el terremoto más fuerte registrado de forma instrumental en la historia del servicio sismológico cubano.

Según especialistas del Centro Nacional de Investigaciones Sismológicas (CENAIIS), fue un sismo de magnitud 7.1 en la escala de Richter y ocurrió a la 2 y 10 minutos de la tarde este martes.

Cuba estremecida, pero sin daños, tras sismo en el mar Caribe. No se reportan pérdidas, daños ni afectaciones. [#SomosCuba https://t.co/oYS1IXieSU](https://t.co/oYS1IXieSU) Via [@Granma\\_Digital](https://twitter.com/Granma_Digital)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [January 29, 2020](#)

El doctor Bladimir Moreno Toirán, presidente del consejo científico del CENAIIS, con sede en Santiago de Cuba, desde el surgimiento en 1964 de estaciones sismológicas en el país, este movimiento sísmico solo había estado precedido en magnitud por el de 6.9 acaecido en 1991 en la misma zona, pero un poco más cercano a Cabo Cruz.

De acuerdo con el reporte oficial el de ahora fue perceptible en todo el territorio nacional, debido a su gran magnitud de 7.1 en la escala de Richter, y estuvo localizado a unos 125 kilómetros al suroeste de Cabo Cruz y a 145 kilómetros al suroeste de Niquero (provincia de Granma), con epicentro localizado en el mar a unos 20 kilómetros de profundidad.(Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/213176-presidente-de-cuba-destaca-que-sismo-transcurrio-sin-danos-tuit>



**Radio Habana Cuba**